

Eiszauber in Saalfeld: Silvesterparty droht das Aus!



Saalfeld erlebt in diesem Jahr eine unerwartete Wendung: Der beliebte "Eiszauber" auf dem Markt, organisiert von Christian Faber, wird eine große Veränderung in der Silvesternacht mit sich bringen. Wie **thueringer-allgemeine.de** berichtete, fällt die traditionelle Silvesterparty auf der Eisbahn aus. Der Grund: Finanzielle Schwierigkeiten, da mehrere Sponsoren abgesprungen sind und die Sicherheit kostenintensiv sein wird. Alleine 7000 Euro sind für Sicherheitskräfte erforderlich, um ein sicheres Umfeld zu gewährleisten. Faber äußerte, dass es in der Vergangenheit bereits Vorfälle mit Feuerwerkskörpern gegeben habe, was die Sicherheitslage verschärft hat.

Das Highlight des Jahreswechsel, eine Feier auf der Eisbahn, entfällt also in diesem Jahr. Stattdessen plant Faber für die kommende Saison eine große Abschiedsparty mit Live-Band am 4. Januar 2025, die aufgrund der finanziellen Situation ebenfalls als "Zuschussgeschäft" gilt. Für die kleinen Gäste wird es dennoch viele Attraktionen geben: Sonntags dürfen ferngesteuerte Elektro-Autos auf der Eisfläche fahren, eine Idee, die letztes Jahr erfolgreich war. Zudem wird weiterhin Eisstockschießen angeboten, bei dem Mannschaften aus der Region sich messen können.

Alternative Silvesterangebote

Zum Originalartikel auf News-ag.com